## Pressemitteilung



Nr. 173 / 7. September 2016

## GORCH FOCK-Besatzung spendet – Landtagspräsident steht Pate

Die Mannschaft der GORCH FOCK zeigt Herz für Heimat und Kinder: Am Montag (12. September) übergeben der Erste Offizier, Fregattenkapitän Elmar Bornkessel, und eine Delegation der Besatzung das gesammelte Spendengeld des vergangenen Jahres an wohltätige Organisationen. Da das Schulschiff noch in der Werft in Bremerhaven liegt, haben sich die Segler für die Übergabe das Kieler Landeshaus nahe ihrem Heimathafen ausgesucht. Prominente Unterstützung bekommen sie von Landtagspräsident Klaus Schlie.

Ein Weihnachtsmarkt auf See, ein Bücherbasar an Bord und ein Halloweenmarkt im Atlantik mit Geisterbahn – nur einige von vielen Aktionen, mit der die Besatzung inklusive der eingeschifften Offizieranwärter im vergangenen Jahr Geld zusammengetragen hat. Rund 5.000 Euro sind dadurch zusammen gekommen und sollen nun einem wohltätigen Zweck zugutekommen. Dabei zeigen die Segler ein Herz für Kinder und die Heimat: Jeweils 1.750 Euro gehen an die überregionale Organisation "Ein Herz für Kinder", an die Kinderherzhilfe Schleswig-Holstein e.V. und an die Hospizinitiative Kiel e.V.

Während "Ein Herz für Kinder" die Spendensumme bereits Ende letzten Jahres im Rahmen der Fernsehspendengala erhalten hat, übergibt die Delegation der GORCH FOCK nun das Geld an die lokalen Organisationen. Landtagspräsident Schlie steht bei diesem Termin Pate. Damit zeigt er die Verbundenheit des Landtages mit seinem Patenschiff. Schon seit über 30 Jahren sind das Parlament und die Besatzung der GORCH FOCK eng verbunden. Im Januar 1982 übernahm der Landtag die bis heute in Deutschland einmalige Patenschaft mit einem Schiff der Marine. Ziel war und ist es, gemeinsam zur Völkerverständigung beizutragen.

Zur Spendenübergabe mit Landtagspräsident Klaus Schlie, dem Ersten Offizier der Gorch Fock, Elmar Bornkessel, und einem Teil der Besatzung der GORCH FOCK, am

Montag, 12. September, 15.00 Uhr am Landeshaus vor dem Unterwant der Gorch Fock, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.